

Österreichische Beamtenversicherung und ARISECUR intensivieren die Zusammenarbeit

Neue Schnittstellenanbindung zwischen ÖBV und ARISECUR

Die Österreichische Beamtenversicherung (ÖBV) kooperiert seit längerem erfolgreich mit ARISECUR. Nun wurde eine neue Schnittstellenanbindung zwischen dem ÖBV Berechnungsprogramm und ARISECUR geschlossen. Martin Stempf, Teamleiter des ÖBV Partnervertriebs, sagt: „Diese jetzt noch intensivere Zusammenarbeit stellt einen Meilenstein dar, um den ARISECUR Partnern einen noch nahtloseren und effizienteren Service zu bieten!“

Das ÖBV Berechnungsprogramm Boss bietet eine einfache und anwenderfreundliche Handhabung von der Angebotserstellung bis zum Antragsabschluss. Das Programm zeichnet sich durch einen durchgängigen E-Antragsprozess aus und bietet einige neue Features. Brandneu ist der ÖBV Fondsfinder, mit dem individuelle Fonds-Portfolios für jeden Kundentyp für die Produkte „Fondsgebundene Lebensversicherung“, „Kombivorsorge“ und „Zukunftssicherung auf Basis einer „Kombivorsorge“ zusammengestellt werden können.

Die wichtigsten Highlights der ÖBV Fondsveranlagungsprodukte umfassen flexible Entnahme- und Zuzahlungsmöglichkeiten, die es KundInnen ermöglichen, ihre finanzielle Strategie anzupassen. Mit dem Shift Switch bietet die ÖBV 12 kostenlose Umschichtungen pro Jahr an. Zudem fallen nur 4 % Versicherungssteuer an, und es gibt weder Ausgabeaufschläge noch die übliche 27,5 % Wertpapier Kapitalertragsteuer. Zusatzbausteine stehen zur weiteren Individualisierung der Vorsorge zur Verfügung.

Durch die Implementierung dieser Integration profitieren die ARISECUR Partner außerdem von einem automatisierten Prozess beim Login. Dadurch können sie schnell und bequem auf ihre Versicherungsinformationen zugreifen und Transaktionen durchführen.

„Wir haben mit der technischen Integration und der Vertiefung unserer Zusammenarbeit eine wertvolle Erweiterung des Portfolios für unsere Partner erreicht. Die ÖBV ist heuer erstmals auch bei der ARISECUR Roadshow - Fachwissen & Markttrends bis 29. Februar 2024 durch ganz Österreich dabei.“, so Andreas Büttner, Geschäftsführer der ARISECUR.

Über die ÖBV

Seit 1895 ist die ÖBV Spezialistin für den öffentlichen Sektor. Sie bietet private Lebensvorsorge und Unfallschutz. Bis heute ist sie ein unabhängiger österreichischer Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit. Die ÖBV wurde mehrfach für ihre Kundenorientierung ausgezeichnet und ist familienfreundliche Arbeitgeberin.

Das Handeln der ÖBV leitet sich aus dem solidarischen Prinzip ab: Bei der ÖBV versicherte Personen sind Mitglieder im Verein und somit MiteigentümerInnen des Unternehmens. Die Unternehmenspolitik der ÖBV ist, unabhängig von Aktionärsinteressen, langfristig und gemeinschaftsorientiert ausgerichtet.

Über die ARISECUR

ARISECUR ist ein Infrastrukturdienstleister für Vermittler:innen von Versicherungen. Als Spezialist für die Datenverarbeitung und Pflege von Antragsdaten, Bestandsdaten und Dokumenten erleichtert der Transaktionsdienst von ARISECUR die Prozessoptimierung im gesamten Vermittlungsverfahren. Diese Dienste können wahlweise im Rahmen von Funktionsausgliederungen, Back-Office-Dienstleistungen oder im Rahmen ergänzender Infrastrukturdienstleistungen genutzt werden.

Rückfragehinweis:

Mag. (FH) Angelika Gasser, Leitung Marketing und Unternehmenskommunikation

E-Mail: presse@oebv.com

Tel: 0664 856 23 73

Semra Say, Head of Operations & Business Development

E-Mail: presse@arisecur.com

Tel: 02243 239 40 - 12